

# ADVERTORIAL

## Seperti Inilah Berbagai Kategori Produk yang Ada di Blibli

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Apr 1, 2024 - 05:38



Siapa sih yang tak kenal dengan Blibli.com? Tentu saja kita semua sudah tidak asing lagi dengan [online shop Indonesia](#) terbaik yang satu ini.

Nama besar Blibli di kancah e-commerce tidak terlepas dari pelayanannya yang sangat memuaskan konsumen.

Dari segi ketersediaan produknya saja sudah sangat lengkap, sehingga dapat

memudahkan konsumen dalam mencari produk yang sesuai dengan kebutuhannya.

Lantas, produk apa saja yang ada di Blibli? Nah, biar kamu gak penasaran mending simak saja langsung ulasannya di bawah ini.

### 1. Produk Elektronik

Ini dia salah satu kategori terlaris yang ada di situs maupun aplikasi Blibli.com. Nantinya kamu akan menemukan berbagai macam peralatan elektronik, mulai dari ponsel pintar, laptop, air conditioner, tv LED, dan masih banyak lagi.

Bahkan, semua produk-produk elektronik yang ada di Blibli berasal dari brand-brand ternama lho. Jadi, kamu tidak perlu ragu lagi saat hendak membeli produk elektronik di Blibli karena kualitasnya sudah dijamin bagus.

Dengan banyanyak brand ternama serta harga yang lebi kompetitif, tentu saja akan membuatmu lebih leluasa lagi dalam memilih produk elektronik yang sesuai kebutuhan.

### 2. Produk Fashion

Selain elektronik, fashion juga merupakan salah satu kategori terbaik yang ada di Blibli.com. Disini kamu akan menemukan berbagai produk fashion, entah dari brand luar negeri maupun luar negeri.

Mulai dari baju, celana, sepatu, tas, dan lain sebagainya. Tak hanya untuk orang dewasa, tersedia juga produk fashion untuk kalangan anak-anak lho.

### 3. Produk Kesehatan dan Kecantikan

Untuk kamu yang lagi nyari produk kecantikan dan kesehatan, maka Blibli.com merupakan pilihan paling tepat.

Pasalnya, di Blibli juga tersedia berbagai produk kesehatan dan kecantikan dari brand ternama yang dijamin akan kehygienisan dan kualitasnya lho.

Mulai dari suplemen kesehatan, produk perawatan kulit, alat kosmetik, alat kesehatan, dan lain sebagainya.

### 4. Produk Rumah Tangga

Lagi bingung nyari produk-produk untuk kebutuhan rumah tangga? Tenang saja, karena semua kebutuhan tersebut sudah ada di Blibli.com.

Kategori produk rumah tangga yang dapat kamu pilih, mulai dari perlengkapan kebersihan rumah, dekorasi untuk rumah, dan masih banyak lagi.

### 5. Produk Otomotif

Tak perlu capek-capek pergi ke toko spare part, karena semua kebutuhan untuk perlengkapan kendaraanmu sudah tersedia di Blibli.

Mulai dari suku cadang, aksesoris, perlengkapan mobil, cover jok, ban, dan

produk apa saja yang berhubungan dengan kendaraan.

#### 6. Produk Mainan dan Olahraga

Inilah yang membuat Blibli selalu menjadi andalan bagi sebagian besar masyarakat Indonesia. Bagaimana tidak? Sebab produk mainan pun bisa kamu temui dengan mudah di Blibli.

Adapun mengenai berbagai produk mainan yang tersedia, seperti mobil-mobilan, figure action, dan lain sebagainya.

Selain itu, tersedia juga produk perlengkapan olahraga seperti jersey, sepatu, raket, bola, dan masih banyak lagi.

#### 7. Produk Makanan dan Minuman

Bagi kamu yang ingin kulineran tapi males keluar rumah, maka semua kebutuhan kulinermu akan dipenuhi oleh Blibli.

Nantinya kamu bisa memesan mulai dari makanan ringan, minuman menyegarkan, hingga makanan-makanan berat khas nusantara.

#### 8. Produk Travel dan Tiket

Untuk yang hobi berwisata ke luar kota, situs dan aplikasi Blibli telah menyediakan kategori travel dan tiket.

Melalui kategori ini, nantinya kamu bisa memesan tiket pesawat, tempat penginapan, hingga paket liburan secara lengkap.

Nah, itulah beberapa kategori produk yang dapat kamu temui di Blibli.